



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Marisol Palomeque Luna

Nombre del tema: Liderazgo

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Rocío Vásquez López

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Parcial: 2do Módulo

Cuatrimestre: 6to Cuatrimestre

INTRODUCCION

En este ensayo vamos hablar del liderazgo ya que es el conjunto de habilidades que le permiten a un individuo trabajar en equipo, esto es con el fin de alcanzar sus objetivos y metas.

LIDERAZGO

El liderazgo es un proceso de mejorar la capacidad de un individuo, la palabra liderazgo tiene un significado más amplio. Por otro lado, un buen líder siempre inspira a sus seguidores y los motiva para lograr sus objetivos. También debe de tener buena comunicación con su equipo.

En la fuente de información que investigue el líder juega un papel importante en la toma de decisiones y, por lo tanto, también en el apoyo que el grupo le otorga. Un buen líder debe tomar decisiones y ser capaz de plantear objetivos realistas. También es importante que el líder transmita la sensación de ser una persona, que pueda expresar abiertamente sus ideas.

Existen diferentes tipos de liderazgo que, por lo general, tienen que ver con la forma en la que el líder lleva el equipo.

Estos 3 son los más importantes:

Liderazgo participativo

Es un tipo de liderazgo en el que todas las opiniones son tomadas en cuenta y así se construye una colaboración en conjunto.

Liderazgo autoritario

Esto quiere decir que las decisiones más importantes serán tomadas únicamente por una persona.

Liderazgo Laissez-Faire

También conocido como liderazgo que delega. Está compuesto por un líder que no da demasiada orientación al equipo, y le dan total libertad para que los miembros del equipo puedan tomar sus decisiones.

El liderazgo es importante porque es un elemento esencial para la supervivencia de cualquier tipo de organización.

En la actualidad hay gran cantidad de personas que poseen las cualidades de un líder, en todos los ámbitos, desde la política a la empresa y tanto en sentido vertical como horizontal, ejerciendo este rol de diferentes maneras.

Para entender la importancia de liderazgo, todas las personas tienen diferentes tipos de personalidades y habilidades. La importancia de liderazgo es saber tomar las decisiones y dar a conocerla al equipo para tener buena organización.

Esta es una de las cualidades que elevan la importancia del liderazgo, ya que los verdaderos líderes siempre están descubriendo cosas nuevas y poniendo a prueba su talento y el de los demás.

La sociedad actual necesita líderes que cuenten con una buena base y sepan cuál es la dirección correcta en la que deben caminar para conseguir la meta fijada.

Como puedes ver, la importancia del liderazgo está en su esencia. Liderar es un proceso complejo, pero sumamente gratificante tanto para los individuos como para las empresas. Para un líder no es suficiente con tener talento, carisma, experiencia, motivación, buena voluntad... debe contar con ingenio, valentía e innovación.

Es importante destacar que el liderazgo no solo se da desde una posición directiva, sino que cualquiera lo puede ejercer desde cualquier puesto y en todo momento... todos somos líderes.

CONCLUSION

En conclusión el liderazgo es una función que relaciona a un grupo de personas en una organización. Las personas se agrupan para alcanzar sus objetivos, pero necesitan tener un comportamiento ordenado. Es importante tener siempre a un líder en cada equipo, que tengan buena comunicación y sobre todo tener buenas ideas para compartir.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

1. <https://www.questionpro.com/blog/es/desarrollo-del-liderazgo/>
2. <https://www.monografias.com/trabajos17/estilos-liderazgo/estilos-liderazgo>
3. <https://guidetoexam.com/es/essay-on-leadership/>
4. <https://www.shopify.com/es/blog/que-es-liderazgo>
5. <https://es.snhu.edu/noticias/por-que-es-importante-el-liderazgo>
6. <https://talentfit.mx/importancia-liderazgo/>